
お客様

会長の時間 武井順一 会長

①３月５日、沼田ＲＣ例会の卓話講師として、当クラブの
齋藤豊君が「ゆたかぶどう園の取り組み」をテーマに、
経営の苦労や今後の展望について講演を行いました。

②次週３月12日は沼田ＲＣとの合同夜間研修例会となり
ますので、３月14日は振替休会です。

③地区より、地区役員・地区委員の就任依頼が届いています。
④４月29日に渋川みどりＲＣの30周年記念式典が開催さ

れます。
⑤ＲＩ日本支部より、台湾で行われる囲碁大会の案内が届

いています。
⑥次年度クラブ奨学生の佐々木さん、牧野さんから合格の

連絡がありました。
⑦沼田ユネスコ協会より『書き損じハガキキャンペーン』

協力のお礼文が届きました。
⑧例会終了後に理事会を開催します。
⑨地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

ソングリーダー 赤井幸夫 会員

社会保険労務士　くわばら事務所　桑原仲行 様

　今日は、先日伊香保のホテルで行われたＩＭの話をした
いと思います。
　そもそもＩＭという言葉ですが、『ロータリーの基礎』
という冊子の中にこう書かれています。
　ＩＭ・インターシティミーティング・日本語では都市連
合会だそうです。近隣都市数クラブが集まって開かれる
ロータリーの会合です。五大奉仕部門をカバーしつつ、ロー
タリーの特徴やプログラムなどを検討します。クラブ会員
全員参加のこの会合の目的は、会員相互の親睦と知識を広
めることであって、さらに会員にロータリー情報を伝え、
奉仕理念を勉強するために開催されます。決議や決定はあ
りません。ＩＭへの出席はメークアップとなります。と、
書いてあります。
　先日のＩＭでは、第５分区の５クラブが各２人ずつ『ロー
タリーの魅力』と『一年間のロータリー活動を振り返って』
という二つのテーマで、１人５分間という短い時間の中で
スピーチをしました。限られた時間の中での話でしたが、
それぞれのロータリアンの思いとか考えとかを聞けて有意
義な時間でした。
　その後懇親会となったわけですが、そもそもＩＭの目的
が『会員相互の親睦と知識を広める』といっていますよう
に、懇親会も大いに盛り上がり大変良い親睦が深められた
と思いました。
　当日スピーチしてくれた金井康二会員と齋藤豊会員に
は、後日の例会で再度お話し頂きたいと思います。
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出席報告 富井　潤 委員 本日の卓話

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 松井千恵子 委員

武井 順一・関 美津男
①くわばら事務所 桑原仲行様、本日はお忙しい所おいで

いただきありがとうございます。卓話宜しくお願い致し
ます。

②３月３日に第５分区のＩＭが伊香保で行われ、当クラブ
から12名の参加がありました。又、沼田中央ＲＣの代
表としてスピーチをして頂いた金井康二君と齋藤豊君、
お疲れ様でした。

齋藤 豊
　３月５日、沼田ＲＣの例会で卓話を行ってきました。ぶ
どうとワインのＰＲになってしまいましたが、ロータリア
ン５年４ヶ月で初めての経験でしたのでボックスインしま
す。関幹事、同行頂きありがとうございました。卓話に集
中できました。
石田 宇平
　沼田ユネスコ協会の書き損じハガキキャンペーンに協力
頂きましてありがとうございました。
宮田 美行
　都合により早退します。
小曽根 一雄
　先日は妻の誕生日にきれいな花をありがとうございました。
島田 崇弘
　本日は暖かく久し振りに参加させて頂きました。
村山 由幸
　桑原仲行さん、本日は卓話を快く了承して頂きありがと
うございます。宜しくお願い致します。

　厚生労働省から出されている『年収の壁・支援強化パッ
ケージ』について、「106万円の壁」や「130万円の
壁」の対応について、資料を用意して説明して頂きまし
た。
　また、取り組みしやすい雇用関係の助成金（厚生労働
省）についても、特定求職者雇用開発助成金やキャリアア
ップ助成金（正社員化コース）が拡充されていることを丁
寧に説明して頂きました。

紹介者　ロータリー財団委員会 村山由幸委員長
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本日のランチ


